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#92  Квантовый  переход.  Советы  от  инопланетян.  Признаки  повышения  частоты
вибраций человека (часть 1)
 Опубликовано 07 июня 2020
 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;
Мария Сокальски – гость;

Максим Русан - руководитель проекта «Кассиопея»
Куратор МидгасКаус с планеты Эслер - биолог, психолог и специалист по инопланетным
цивилизациям;
Раом  Тийан  с  планеты  Бурхад  -  специалист  по  энергетическим  взаимодействиям  в
материальном мире;
ЛиШиони  с  планеты  Шимор -  специалист  по астральному миру  и  его  взаимодействия  с
материальным миром.
 

Мария:  Здравствуйте,  дорогие  Ирина,  Максим.  Приветствую  Вас,  уважаемые
МидгасКаус, Раом Тийан и ЛиШиони и в вашем лице весь Межзвездный союз. Благодарю
вас  за  искреннее  участие  и  поддержку  нашей  цивилизации  в  целом  и  нашей  группы
«Кассиопея» в частности.
 

00:59

Друзья, скажите,  пожалуйста,  связано ли это, наряду с другими причинами, с
тем,  что  вы  тоже  здесь  когда-то  воплощались,  и  теперь  вам  особенно  близка  эта
планета и ее жители?
 

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья.  Меня  зовут  Ирина  Подзорова,  я  являюсь
контактером  с  внеземными  цивилизациями,  и  сегодня  на  вопросы  Марии  отвечают:
МидгасКаус с планеты Эслер (биолог-психолог), Раом Тийан с планеты Бурхад (специалист
по энергетическим взаимодействиям в материальном мире) и ЛиШиони с планеты Шимор
(специалист по астральному миру и его действий и взаимодействий с материальным миром).

Они тоже  вас  приветствуют,  благодарят  за  активное  участие  в  продвижении идей
Межзвездного союза. Это как раз говорит о том, что в одной из прошлых жизней (ЛиШиони
сейчас  говорит)  вы  воплощались  на  одной  из  планет  Межзвездного  Союза,  и  не  просто
воплощались, а выполняли, скорее всего, работу, связанную с контактерами или с космосом.
Поэтому вам всё это знакомо. 

Что касается нас, Раом не воплощался, МидгасКаус тоже не воплощался. Но мы и не
исследовали этот вопрос так подробно,  чтобы сказать,  что у нас была какая-то жизнь на
Земле, значимая, по крайней мере. ЛиШиони говорит, что он уже воплощался на Земле три
раза: на территории Бразилии, Канады и Южного Китая. Это было в то время, которое вы

https://youtu.be/NG9KVWZd8ts


называете ранним средневековьем.
 

03:27

Мария:  Нашу  сегодняшнюю  встречу  я  хотела  бы  посвятить  такому  важному  и
интересующему  многих  на  нашей  планете  процессу  -  Квантовый  скачок.   То  есть  тому
самому процессу,  которому мы с вами активно способствуем,  и который должен вывести
нашу  планету  и  Цивилизацию  на  новый  эволюционный  виток  развития.  Вы  уже  как-то
говорили, что он связан с цикличностью развития Вселенной: то есть непрерывный переход
от  тонкоматериального  состояния  к  плотноматериальному  состоянию,  потом  снова  к
тонкоматериальному и  так  далее,  за  счет  понижения  или  повышения  плотности,  то  есть
изменения вибраций. 

Как нам говорят в ченнелингах, это уникальный процесс во всей Вселенной, который
будет иметь значение для всей нашей Галактики и всей Вселенной в целом, и речь здесь идет
о вознесении планеты на более высокую плотность вместе с её обитателями в физических
телах.  Поэтому столько душ хотят воплотиться на Земле именно в это время.

Скажите,  пожалуйста,  действительно  ли  это  уникальный  процесс  и  как  он
проходит обычно, если он сейчас уникален?
 

Ирина: (передает Раом Тийан) Да, он уникален для каждого человека, который живет
в это время, и вообще для Земли, но я бы не сказал,  что это такое явление, которое она
никогда  не  проходило.  Это  действительно  цикличный  процесс.  В  древности,  даже  до
открытия  Земли,  были  циклы  этих  скачков,  о  которых  вы  говорите.  Но  всё  равно  этот
процесс  уникален,  потому  что  уникальна  реакция  живущих  разумных  существ  на  этой
планете.  Как  уже  неоднократно  подчеркивал  Межзвездный  союз,  скорость  прохождения
этого квантового перехода, скорость прохождения через эти события и их последствия для
планеты и разумных существ зависит от реакции на этот квантовый переход и от внутренних
вибраций.   То  есть  чем бережнее  вы будете  относиться  к  планете  и  друг  другу,  тем  вы
пройдете этот скачек с меньшими последствиями. Чем больше вы в себе будете воспитывать
в своем сердце любовь и свет, тем быстрей и безопаснее для вас он будет.
 

06:07

Мария: Как вы уже упоминали, этот процесс происходит за счет повышения вибрации
отдельных  квантов  -   самых  малых  частиц  материального  мира,  находящихся  в
индивидуальных  вибрациях,  при  котором  они  не  теряют  свою  материальную  природу  и
способность  образовывать  плотноматериальные  тела.  Считается,  что  вибрации  очень
повышаются в последнее время, но этот процесс проходит не быстро, а постепенно, и по
вашим данным поднятие вибраций идёт 90-96 дней, потом идёт время адаптации 60-78 дней.

Мы измеряем вибрации по Шуману.  У нас  есть  несколько  станций на  планете.  И
резонансом  Шумана  называется  явление  образования  стоячих  электромагнитных  волн
низких  и  сверхнизких  частот  между  поверхностью  земли  и  ионосферой.  Частота  была
впервые  подсчитана  в  1952  году и  тогда  составляла  7,5  -  37,5  Гц.  Впервые  это  явление
упомянули Фицджеральд и Tесла уже на рубеже 20 века. Есть утверждение, что с 2000 по



2014 года частота выросла больше чем вдвое: то есть 9,3 до 16,5 герц, а на конец 2016 года
было уже 36 Гц.  

В  наших  эзотерических  кругах  вибрациями  также  измеряются  эмоциональные
качества.  Я, правда, не знаю, как, но самая низкая из них - это страх смерти 2,7 Гц и до
самых высоких 205 Гц  - безусловная любовь.

Скажите, пожалуйста, что такое вибрация в вашей терминологии и как вы их
измеряете?
 

Ирина:  То,  что  мы переводим русским словом,  как  «вибрации»  для материальной
среды - это колебания той среды, в которой она находится, в данном случае атомов, молекул,
различных полей и так далее, то есть движения материи. По данным Межзвездного Союза в
атомах находится энергия и ничего больше. Что касается духовных вибраций, то так как там
нет  материи,  то  там  нечему  колебаться.  Но  так  мы  называем  аналоги  материальных
вибраций,  которые  можно  перевести  как  «свойства,  природа,  качества»  этого  Духа.  Мы
переводим это на русский язык этим же словом «вибрации» для того, чтобы подчеркнуть
неотъемлемость Духовного мира от материального, происхождение материального мира из
духовного. 

Материальные вибрации, то что вы называете разными электромагнитными волнами,
волнами Шумана, свет, звук, радиация и так далее, мы измеряем специальными приборами,
которые  основаны  на  эффекте  резонанса.  Колеблющаяся  среда  создает  резонанс  в  этом
приборе,  и  он  показывает  на  специальной  шкале  скорость  этих  вибраций,  их  векторное
направление и так далее.  
 

09:57

Мария:  То  есть  повышение  вибраций  является  показателем  квантового
перехода? Какая максимальная частота, которую мы должны достичь?

 

Ирина:  Это  следствие  начавшегося  процесса  в  Духовном  мире,  который  можно
описать так: Божественный разум увеличивает количество и качество той духовной энергии
для  плотноматериального  мира,  которую  он  направляет.  Существование  любого  атома  и
любого  кванта  поддерживается  из  Духовного  мира  божественной  энергией.  Если  очень
упрощенно, то - когда Бог направляет больше энергии более высокого свойства и качества,
то она, спускаясь по частоте вибраций по тонкоматериальным мирам в плотноматериальные,
начинает поднимать и вибрации материального мира.

Спрашивая максимальный уровень вибраций, вы имеете в виду вибрации планеты?
Мария: Да, в Гц.
Ирина: А Шуман измерял именно электромагнитное колебание воздуха, почвы? 
Мария:  Да,  между  поверхностью  Земли  и  ионосферой.  Измеряется  датчиками.  В

последние два года максимально было 9 Герц на одной из станций в России. 
Ирина: Что касается земли, почвы, то те колебания, которые будут, должны быть в

максимальных пределах до 37 Гц. 
 



12:59

Мария: В последнее время упоминается 2012 год - как начало квантового скачка
эпохи Водолея.  С вашей точки зрения, что знаменательное произошло в 2012 году?

 

Ирина:  Начало квантового скачка для вас произошло гораздо раньше.  Это было в
восьмидесятых годах (1982-1983 гг.) А подготовка к нему - то есть медленное повышение
вибраций, идёт последние два столетия. Наиболее заметное повышение было в начале 20
века (примерно 1911-1912 годы).  Через столетие должен был быть резкий скачок,  но все
произошло раньше, по тем причинам, что в ноосфере Земли были большие волны агрессии,
злобы, страха и так далее.  Надо было вывести вас на более высокий уровень. И каждым
годом (после 1982 г.) шло плавное нарастание активности квантов.
 

15:13

Мария: Значит, вы активно наблюдаете за ростом вибраций в изменении нашей
планете?

 

Ирина: Да, мы в этом участвуем совместно с плазмоидными цивилизациями, которые
тоже помогают повышать вибрации вашей планеты. Например, есть Дух Земли - плазмоид,
который  тоже  повышает  свои  вибрации.  Он,  можно  сказать,  по-вашему,  постоянно
находится  в  состоянии медитации Соединения  со  Светом.  Он через  себя  тоже повышает
вибрации, то есть помогает плавно идти переходу. Так же и плазмоиды Солнечной системы
и этого сектора Галактики - они тоже активно участвуют в этом переходе и вашей планеты, и
других, потому что другие планеты тоже его проходят на своем уровне.
 

16:02

Мария: Спасибо. Для того чтобы нашим слушателям была более понятна вся картина
происходящего, я бы хотела начать объяснение с более глобального ракурса механизмов и
причин на вселенском плане. И постепенно перейти к процессам на нашей планете, которые
проявляются на всех сферах нашей жизни. Это и планетарные изменения, климатические,
геополитические,  социальные изменения,  также изменение структуры человеческого тела,
ДНК, внешнее и внутреннее повышение вибраций.  Друзья, если вам известны какие-либо
другие,  не  перечисленные  мною  в  последующем  разговоре  факты,  прошу  дополнять  и
расширять наши знания и о нашей планете, и цивилизации в целом.

Я  бы  хотела  коротко  затронуть  структуру  мироздания,  его  законы.  Из  разных
ченнелингов  у  нас  есть  информация  о  многослойности  нашего  мироздания,  о
многоуровневом  строении  нашего  Духовного  мира.  Вы говорили нам  о  24-х  уровнях.  В
ченнелингах же очень часто упоминаются 12 уровней строения, где первый - самый низкий,
а  двенадцатый уровень  -   место Абсолюта,  Творца нашей Вселенной.  По этой схеме мы
переходим из третьего измерения в пятое вместе с физическими телами. 

Слышали  ли  вы  о  такой  духовной  системе  -  двенадцати  уровневой?
Прокомментируйте, пожалуйста, ваше понимание структуры мироздания, названные
третью и пятую плотности. Что их характеризует по вашей классификации, и значит



ли это, что на нашей планете не будет больше возможности проходить опыт дуальности
в третьей мерности?

 

Ирина: Что такое опыт дуальности, пожалуйста, уточните более широко?
Мария:  Опыт  дуальности  -  это  характеристика  третьей  мерности,  где  мы  имеем

полный диапазон всех вибраций: от самых низких до самых высоких. Что и обозначается
полярностью -  добро и зло, хорошо и плохо, темное и светлое, и так далее. Наша энергия на
Земле  -  более  поляризованная,  у  нас  очень  широкий  диапазон.  И  это  и  называется
дуальностью. 

Ирина:  То,  что  вы  назвали  24  уровнями  Духовного  мира,  не  имеет  отношения  к
мерности  Духовного  мира.  Там  нет  измерений.  Духовный  мир  находится  вне  пределов
материальных Вселенных. То, что вы сейчас называете мерностями, это тонкоматериальные
миры. Между плотноматериальной формой существования и Духовным миром существует
тонкоматериальные миры, которые мы называем плазмоидными. 

Всего  в  материальном  мире  существует  59  уровней  плотности.  А  шестидесятый
считается Духовным миром. 

Ваши земные контактёры могут обозначать любой плазмоидный и даже Духовный
мир словом «мерность». Они будут её измерять по вибрациям своей души. Вот они попали в
Духовный  мир,  предположим  -  насколько  им  покажется,  насколько  и  повысились  их
вибрации, настолько они скажут: «Я сейчас нахожусь в такой-то мерности, в четырнадцатой,
например,  или в двадцать восьмой»...   Они могут быть и в Духовном мире вне пределов
материальной Вселенной, а могут быть и в плазмоидных мирах на любой из ступени. Здесь
всё,  как  вы  понимаете,  субъективно.  Поэтому  у  нас  существует  система  изучения
мироздания,  которая  основана  на  контактах  с  самими  плазмоидами  с  разных  уровней
плотностей (вы говорите мерности, но мы их называем уровнями плотности).
 

20:48

Мария:  То  есть  свою  плотность  мы  менять  не  будем  при  вознесении,  при
переходе?

Ирина:  Сам  плотноматериальный  мир  не  перестанет  существовать.  Это  возможно
только при окончании его цикла. А цикл развития плотноматериального мира - еще много
миллиардов  лет  до  его  окончания.  То,  что  вы  называете  вознесением  -  это  другое.  Это
переход на более высокие духовные вибрации. Мы будем жить в этом физическом теле.

Мария:  Сохраняя  наши  физические  тела,  мы  переходим  просто  на  более
высокий духовный уровень?

 

Ирина:  Да,  материальный  мир  не  перестанет  существовать  по  гипотезам  и
предположениям  и  предсказаниям  наших  ученых,  которые  основаны,  в  том  числе  и  на
контактах  с  Духовным  миром,  с  нашими  Наставниками.  У  нас  не  может  идти  научное
исследование  без  одобрения  наших  духовных  Наставников,  у  нас  наука  соединена  с
познанием Духовного мира. А эти Наставники являются высшими Ангелами 22-го уровня



Духовного мира, которые знают информацию от Бога.
Это духи, находящиеся на высоких ступенях духовного развития, они не воплощены,

у них сохраняется 100 процентов духовной сущности (в отличие от землян), они полностью
находятся в свете знаний и любви. И они знают от Бога о сроках существования миров.
 

23:39

Мария: Если коснемся существования Вселенной, то у нас есть такие ченнелинги с
Шивой, в которых он рассказывал, что есть бесконечное множество Абсолютов за пределами
нашей  Вселенной.  И  в  соответствии  с  ведическим  учением  процесс  существования
Абсолютов можно сравнить с вдохом и выдохом Вселенной. То есть выдох, как я понимаю,
это всем известный Большой взрыв, с которого Вселенная начала свое расширение. Абсолют
начал  деление  и  развитие  ради  познания  самого  себя.  Потом  появились  творцы  миров,
которые создавали нижние уровни мироздания.  Вдох -  это начало процесса,  который мы
можем  наблюдать  как  втягивание  в  себя  всех  результатов  своего  деления.  То  есть  все
ступени мироздания должны подняться от самых нижних до Абсолюта.

Это ли есть та цикличность, которую вы имеете в виду: вот этот вздох и выдох
Бога?
 

Ирина:  Я  понимаю,  о  чём говорил  контактер  с  Шивой,  понимаю,  что  это  он  так
перевёл на свой язык те образы, которые ему подавал Шива. Но если Шива войдёт в контакт
с другим контактером, вы услышите уже иные слова на уровне уже его образов и на его
уровне мировосприятия.

Те творцы миров, которые он обозначил, в нашей терминологии будут теми самыми
плазмоидами,  которые  помогают  формировать  Звездные  системы.  Они  участвуют  в
процессах звездообразования, образования планет, даже сотворяют души животных, как бы
рождают их из себя, из своих мыслеобразов. Это действительно творцы миров, но это не тот
Творец-Бог, о котором мы говорим, как о создателе всего.

 

25:41

Мария:  Шива  рассказывает,  что  если  во  время  самопознания  доля  темных,
низких энергий, оторванных от целостности с Абсолютом, будет становиться больше,
чем светлых сил, и уже нельзя будет это выровнять, то Абсолют открывает свой центр
и позволяет Шиве уничтожить все. Образно выражаясь, сплавить все духи в единую
первородную материю. И все начнется с нуля. Так ли это?
 

Ирина:  Насчёт  того,  что  Абсолют  позволяет  Шиве  уничтожить  мир,  когда  тьмы
становится  больше  света  -   это  еще  большая  передача  на  уровне  контактера,  как  он
воспринял. Само по себе тьмы не существует, есть только закрытие света. Та условная тьма,
которая есть для него, она вполне реальна для его сознания, но не для сознания Бога, для
него есть свет, он и есть сам Свет.

Вот это условное существование темных сил не нуждается в уничтожении ни Богом,
ни Шивой, потому, что оно находится в воле Бога, который дал свободу.



Цикл  развития  Вселенной,  конечно,  зависит  от  вибрации  существующих,
воплощенных  там  разумных  духов.  Но  будет  корректнее  сказать,  что  своими  низкими
вибрациями  сами  духи,  которые  живут  в  материальном  мире,  уменьшают  тот  цикл
существования плотноматериальной Вселенной, который для них был отпущен. То есть не
Бог посылает Шиву для разрушения  Вселенной,  а  сами воплощенные духи (и  не  только
плотноматериальные, хочу заметить, потому что в тонкоматериальных мирах тоже бывают
низкие вибрации) приводят к этому. 
 

28:44

Мария: То есть этим можно объяснить, что высокоразвитые цивилизации пытаются
держать баланс сил, постепенно подтягивать низковибрационные цивилизации до высоких
вибраций. То есть помогают нам.

Может ли такое быть, что за кулисами просто идет борьба за влияние на нашу
цивилизацию с целью иметь возможность поселения здесь, преимущества воплощения
на Земле, прохождения здесь опыта?

 

Ирина: Дело в том, что кому и где воплощаться, решается не вами и не нами. Это
решают наши Наставники. Мы можем только попросить их подобрать воплощение на той
или иной планете, но они это сделают, только если будут видеть, что это отвечает целям и
задачам нашего духовного роста, а также духовного роста и развития всех тех, кто будет в
нашей семье или встретится нам в жизни.  Наставники будут видеть, кто воплощён рядом и
для  чего  это  нужно,  какие  будет  уроки  проходить  дух,  сталкиваясь  с  тем  или  иным
человеком.  Это может быть очень многоходовая комбинация.

Часто бывает,  когда низковибрационный дух приходит к консультантам духовного
мира и говорит, что не может больше без Света. В своей тюрьме, которую он сам создал, он
не воспринимает Свет, он потерял эту способность.   И пока он не воплотится опять и не
разовьет в себе эту способность воспринимать Свет, она у него так и не разовьется, потому
что в Духовном мире нет времени и нет изменений. Там вечность, и значит, он тоже будет
вечность в этом состоянии, если не воплотится. И тогда он может прийти к консультантам и
попросить попробовать еще раз. Они могут изучить его, что именно понизило его вибрации
(какие  наработанные  качества),  а  затем  многоходовую  комбинацию,  например,
воплотившись  на  этой  планете,  ты  будешь  избавляться  от  такого-то  качества,  а  в
воплощении на другой планете ты будешь нарабатывать противоположное...  
 

31:34

Мария: То есть,  как я поняла,  существует очередь на воплощение.  Может ли
такое  быть,  что  на  определенных  планетах  искусственно  поддерживается  низкий
уровень вибрации, чтобы здесь могли воплощаться именно такие души? Определенные
души могут воплощаться на определенных планетах? Вибрации должны как-то быть
сопоставимы по резонансу? Низковибрационный дух на высоковибрационной планете,
наверное, воплотиться не сможет?

 



Ирина: Сможет, если его пошлют Наставники, если они посчитают, что именно там
он
получит полезный опыт. Ну или высоковибрационные существа получат полезный опыт с
ним, такое тоже бывает. Чаще всего это сочетается - одно и другое.
 

32:31

Мария: Я слышала такое высказывание, что духи, прошедшие опыт на Земле,
очень ценятся в других цивилизациях. Так ли это?
Например, группа плазмоидных цивилизаций Хамилия агитирует за воплощение в их мирах.

 

Ирина: Земля, действительно, является уникальной планетой. Но лично мое мнение
(Раом  Тийан  говорит),  что  каждая  планета  и  каждый плазмоидный  мир  тоже  по-своему
уникален.

Например,  Земля  уникальна  тем,  что  там  можно  развить  волю  в  направлении
подавление  инстинктов  и  развития  тех  качеств,  которые  вложили две  очень  близкие,  но
разные цивилизации. Плюс опыт в теле. Воплощение в вашем обществе тоже дает богатый
спектр состояний и возможность переживания этих состояний. Например, построение семьи,
различных  общественных  организаций,  взаимодействие  с  людьми  различных  убеждений,
религий  и  т.д.  и  т.п.   Все  это  вместе  вырабатывает  такое  качество,  как  устранение
ксенофобии. Это один из многих примеров.

На любой планете и в любом плазмоидном мире может теоретически и практически
воплотиться дух с 1 по 24 уровень. Чтобы отправили дух воплотиться на Земле, он также
может обладать любым уровнем с 1 по 24. Духовный мир этих уровней универсален для всей
Вселенной: и плотноматериальные ее части, и тонкоматериальные возможны к проявлению. 

Плазмоидные миры начинаются  с  4  по 59  уровни.  То есть  56  уровней  плотности
плазмоидных миров и 3 уровня плотности плотноматериального мира.
 

35:21

Мария:  Получается,  что,  отправляя  различные  души  на  воплощение,
Наставники напрямую оказывает влияние на вибрационный уровень цивилизации и
планет?  Если они отправляют на определённую планету,  например,  планету Земля,  духи
низких вибраций, или тех, которым нужно пройти какой-то негативный опыт, то значит и
общий  уровень  планеты  будет  соответствующий,  и  ноосфера  будет  содержать
соответствующие вибрации?

 

Ирина:  Перед  воплощением  духа  ему  показывают  план  этого  воплощения.   Дух
обещает следовать этому плану. Главная его цель в любом случае - приблизиться к Свету. Ну
конечно в своем понимании Света, добра и так далее. 

Но при просмотре мест, возможных для воплощения того или иного духа, естественно
Наставники  обращают внимание  на  чистоту ноосферы (на  частоту вибраций).  Например,
видят низковибрационную  ноосферу на планете,  где идут  войны, убийства,  преступления
или просто злость и недовольство людей (а бывает, что на планете нет войн, но вибрации



низкие,  потому  что  есть  скрытая  агрессия  людей,  у  которых  мысленно  происходят  эти
убийства и преступления, а от этого в ноосфере практически ничего не меняется, потому что
все мысли туда уходят).
 

37:15

Мария: То есть мы сами за историю своей планеты накопили, вернее, здесь были
у нас такие души, которые создали именно такую ноосферу?

 

Ирина:  Не  всё  так  просто,  потому  что,  как  я  уже  сказал,  на  планету  с
низковибрационной ноосферой Наставники,  конечно,  могут  туда  отправлять большинство
низковибрационных духов, потому что им там проще пройти свои уроки. Но так бывает не
всегда.  Бывает,  что  туда  отправляют высоковибрационные  духи,  чтобы  они  там  прошли
своих уроки или дали возможность правильно их пройти тем же самым низковибрационным.
То есть как учителя в любой школе нужны.

Мария:  Можно сказать,  что нас очень тяжелая здесь школьная программа,  так как
большинство  духов  очевидно  с  ней  не  справились  и  поэтому  создали  нам
низковибрационную тяжёлую ноосферу?

Ирина:  Тоже не все так просто.  Иногда бывает так,  что высоковибрационный дух,
который  воплотился  на  любой  планете,  и  на  Земле  в  том  числе,  наоборот  деградирует.
Придя,  например,  к  власти  на  вашей  планете  он,  видя  вокруг  обилие  материальных
возможностей и наслаждений, увлекается ими и забывает о своей миссии. И постепенно его
духовная  миссия  служения  Свету  становится  ему  неинтересной.   Он  понижает  свои
вибрации и уже не чувствует того Света от прежних занятий. Тогда он постепенно начинает
деградировать, откидывать мысли Света в сторону, бороться со своей совестью. Получится,
что  высоковибрационный  изначально  дух  создает  условия  для  снижения  вибраций  в
ноосфере.

Бывает и наоборот: когда низковибрационный дух с первых 6-ти уровней воплотился
(демон или князь демонов с 6-го уровня),  но благодаря тому,  что он в этом воплощении
выполняет свою задачу, может быть  и не сразу выполняет, а  только  в течение жизни к
этому приходит, то Наставники его не оставляют просто так в воплощении, у него в любом
случае есть Ангел-Хранитель, который  через Наставников посылает демону  добрые мысли.
Наставники  стараются  создать  ему такие  ситуации  в  жизни,  чтобы  он  встретил  нужных
людей, нужные книги и так далее. То есть направляют его в любом случае к пути духовного
развития. И он может тогда выбрать Свет. Сначала у него идет борьба определенная. Это
зависит от воли духа и от его искренней веры, и желания быть в любви. Он это может всё
пройти довольно быстро.  Вот он, придя к власти, наоборот будет делать добро. И в итоге
сделает добра даже больше, чем тот высоковибрационный дух, которой деградировал.

Мария: То есть у нас тут есть шансы развиваться во всех направлениях?
Ирина: Да, правильно вы сказали.

 

41:28

Мария: Я сейчас хочу коротко затронуть некоторые планетарные изменения, о



которых,  например,  Миронова  Валентина  Юрьевна  рассказывает.  Это  академик,  я
считаю, что она тоже контактер.

Она  рассказала  о  перестройке  магнитной  конфигурации  нашей  планеты  под
воздействием  извне.   Например,  6  января  2020  года  норвежские  ученые  зафиксировали
странную  активность  Северного  сияния  в  Норвегии,  Финляндии  и  Исландии.  Было
зафиксировано  внезапное  изменение  токов  земли и  магнитного  поля.  Также со  спутника
НАСА было передано,  что  плотность  солнечного  ветра  подскочила  более  чем в  5  раз,  а
межпланетное магнитное поле вблизи Земли резко развернулось на 180 градусов. Ученые
заявили, то в магнитном поле Земли на много часов открылась трещина, через которую к
земле потёк солнечный ветер.

Как утверждает Валентина Юрьевна, произошел разворот межпланетного магнитного
поля  на  180  градусов  и  образовался  локальной  разрыв  в  полярной  ионосфере,  который
произошел не сам по себе. 

Также  она  описывает,  то  на  следующий  день,  7  января,  был  зафиксирован  очень
мощный выброс струй  джетов в сторону Земли из сверхмассивной черной дыры М87.  И
произошло  перезамыкание  силовых  линий  -  фундаментальные  физические  процессы  в
плазме, как она описывает, ответственные за все явления плазменной активности. 

Она пишет, что существует два типа: вынужденное и спонтанное. И считает, что это
было вынужденное перезамыкание и перестройка магнитной конфигурации под действием
течения  плазмы.  Наше  Солнце  принимало  в  этом  активное  участие.  21  декабря  были
зафиксированы очень сильные магнитные взрывы на Солнце. 

Как  подчеркивает  Миронова,  у  нас  произошло  уникальное  событие  по
взрезанию магнитной оболочки Земли, которому нет аналогов и сравнивать не с чем, и
нас облили космическим дождём гамма-излучения огромной мощности. И это был не
случайный фактор, а прицеливание на планету. Вот и хотелось бы узнать, известен вам
этот факт? Как вы его прокомментируйте? Какова цель этого облучения?

 

Ирина:  В  плотноматериальном  мире  через  свои  приборы  вы  видите  только  те
следствия,  которые  вы  перечислили:  разворот  магнитного  поля,  усиления  вспышек,
прохождение Земли через то излучение, которое было из черной дыры... Она же летит по
орбите вокруг центра Галактики вместе с Солнцем. Ваша Земля вместе с вашим Солнцем
летит по орбите вокруг центра нашей Галактики. Это излучение было шире, чем размеры
Солнечной системы, в несколько раз. 

Причина  -  работа  тех  самых  тонкоматериальных  плазмоидных  цивилизаций,  о
которых я вам говорил. Они помогают переходу. Это плазмоиды земли, воздуха, воды, ваши
земные плазмоиды. Активное участие в этом принимает группа плазмоидных цивилизаций,
которая на Земле известна как Крайон. Крайон активно сотрудничает с плазмоидами Солнца.
Около Солнца и в нём самом существует 17 плазмоидных цивилизаций, и практически все из
них принимают участие  в  описанных процессах.  Особенно активны 7 из  них различного
уровня  плотности  (от  9  до  16).  Они  вызывают  изменения  и  в  самом  Солнце,  и  в  том
излучении, которое идёт на Землю.
 

47:35



Ирина: Я бы хотел еще сказать несколько слов людям о том, как правильно
проходить  переход,  чтобы  это  не  принесло  тяжелых  расстройств  физической,
психологической, энергетической, этической составляющих и духовного уровня.

Повышение вибраций происходит не только в земле, не только в почве, в атмосфере, в
ионосфере и астральном мире. Изменение на квантовом уровне происходит и в тех телах, в
которых вы воплощены. Изменения сопровождаются разнообразными ощущениями. Самое
частое  из  них  -  это  чувство  субъективного  повышение  температуры  тела.  Иногда,  даже
реально  регистрируется  повышение  температуры  вашими  приборами.  Также  может
ощущаться отсутствие физических сил, усталость. Вам уже не хочется работать, а хочется
лежать и отдыхать.

Возможно и прохождение вибраций и волн по телу (мурашки, волна тока) как будто
от макушки до позвоночника идет волна вибраций самого тела. Часто возникает звон в ушах.
Перестраивается  слуховой  аппарат  и  слуховые  нервы.  Это  все  от  того,  что  организм
находится в стрессе, и ему нужно время, чтобы приспособиться ко всем изменениям. Также
изменения  бывают  на  клеточном  и  субклеточном  уровне,  ДНК.  Могут  происходить
различные мутации.

И нужно помогать телу проходить это безопасно, без роста заболеваемости раком и
т.п.  (мутации  клеток  могут  вызвать  потом  рак,  если  это  не  будет  распознано  вовремя
иммунитетом). Как помочь?

Первое  -  это  духовное  состояние.  Отсутствие  страха  перед  этими  ощущениями,
полное осознанное понимание, что это правильно, что так и должно быть.

Второе  -  это  избавление  от  собственных  эмоциональных  блоков,  то  есть
эмоционально-энергетических блоков, которые состоят из различных негативных эмоций.

Третье -  работа с ментальным планом. То есть избавление от негативных убеждений,
которые  порождают  эти  эмоциональные  блоки.  Они  бывают  самые  разнообразные.
Например, у человека имеется завышенный уровень ожиданий по отношению к тому, как
должны с ним обращаться, как к нему относиться. То есть существует в сознании какая-то
ментальная  конструкция.  Сталкиваясь  с  реальностью,  такой  человек будет  переполняться
негативными эмоциями. И сколько бы он ни чистился на эмоциональном уровне, пока он не
изменит  ментальную  установку,  он  так  и  будет  переполняться  негативом.  То  есть
необходимо работать над своим внутренним миром. Принимать, понимать.

Но ни в коем случае, избавляясь от негативных установок, нельзя оставлять пустыми
свое ментальное и астральное тело.  Потому что они заполнятся убеждениями тех людей,
которые вокруг вас, и далеко не факт, что принесут вам какую-то пользу, даже если они с
виду будут положительными. Это уже не Ваш путь развития.  Вы будете просто проживать
чужую жизнь, например, жизнь самого авторитетного для вас человека.  

Обязательно  наполняйте  свой  внутренний  мир  своими  собственными
положительными установками. Конечно, вы это можете делать на основе слов других людей,
которые для вас  авторитетны,  которых вы любите.  Это очень  прекрасное  явление,  когда
человек следует  за  своим духовным учителем.  Но в  любом случае  наполняйте  его  слова
своим содержанием, своей верой, своей любовью. 

Очень полезно наполняться Светом. Как вам ранее рассказывал МидгасКаус, каждое
утро и вечер читать Эслеровский настрой:
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Я ЕСТЬ ВСЕЛЕННАЯ, ВСЕЛЕННАЯ ЕСТЬ Я.
СИЛА  МИРОЗДАНИЯ  -  МОЯ  СИЛА,  А  МОЙ  ДУХ  -  ЧАСТЬ  ПОТОКА
СУЩЕСТВОВАНИЯ ТВОРЦА ВСЕХ МИРОВ.
ЕГО СИЛА БУДЕТ НАПРАВЛЕНА НА БЛАГО ВСЕХ СУЩЕСТВ, ПРЕБЫВАЮЩИХ
ВО ВСЕХ МИРАХ И ПЛАНАХ СУЩЕСТВОВАНИЯ.
РЕАЛЬНОСТЬ  В  ИСТИНЕ  ПРЕБУДЕТ,  А  ЛОЖЬ  В  ИЛЛЮЗИИ  ВОСПРИЯТИЯ
НАВСЕГДА ИСЧЕЗНЕТ.

Читайте эти слова не просто механически,  а попытайтесь почувствовать их смысл.
Потом  надо  закрыть  глаза  и  обязательно  минут  10  посидеть  вот  в  такой  позе.  Когда
почувствуете расширение внутреннего пространства,  постарайтесь слиться с этим Светом,
который будет возникать.

Если вы ничего не чувствуете, ни в коем случае не прекращайте. Чувствительность
появляется  со  временем.  Появляется  абсолютно  у  каждого.  Это  уже  проверено  многими
цивилизациями, представителями Межзвездного союза.
 

Мария: Спасибо, очень хорошие советы.
Ирина:  Вам  спасибо  за  хорошие  вопросы,  очень  хорошо  сформулированные.

Пояснения к этим вопросам тоже мне очень помогли отвечать, выражать своё мнение, так
как я действительно думаю, отвечать правильно.  Правильно заданный вопрос -  это уже
половина ответа.

Мария: Спасибо и вам. Много информации из разных источников мы получаем. Но в
основном конечно  из  плазмоидных цивилизаций и духовных источников,  которые может
быть,  не  совсем  адекватно  здесь  воспринимаются.  Поэтому  нам  очень  важно  и  очень
интересно услышать  ваше объяснение,  вашу точку зрения,  так  сказать,  как  цивилизации,
находящейся с нами в одном и том же плотноматериальном состоянии.
 

 


